

Beschluss des Studierendenrats (StuRa) der Universität Heidelberg

Am 13. Juni 2017 hat der Studierendenrat der Universität Heidelberg folgende Positionierung zu Räumen für die VS im Theoretikum verabschiedet

Wir sind erschrocken, dass das Rektorat offenbar entgegen unserer Bitte vom März die Raumplanung für die Räume im Theoretikum ohne Beteiligung des StuRa abgeschlossen hat und Nutzungsanforderungen der Verfassten Studierendenschaft für diese Räume, wie z.B. zentral nutzbare Besprechungsmöglichkeiten und eine gemeinsame Küche für die dortigen VS-Räume nicht berücksichtigt wurden.

Der StuRa appelliert an die Zuständigen, die VS an den Planungen zu beteiligen und Nachbesserungen zuzusagen.

Die VS soll Räume auf jedem Campus der Universität erhalten - Räume der Fachschaften sollen hierbei erhalten bleiben.